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广东冠昊生物科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

编号：2013-014 

投资者关系活动

类别 

 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

润国投资：周宏跃 

广发证券：王烜、谢军 

将苑投资：汪良忠 

信达兴投资：刘文晖 

西域投资：宋豹、王建华 

汇升能源：陈俊鹏 

广州耕不尽：黄民斌 

华晨投资：刘智标 

广州金骏：刘保瑶 

广东越声：吴向伟 

时间 2013-9-16下午 3:00 

地点 广州市萝岗区玉岩路 12号公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

副总经理、财务负责人兼董事会秘书 周利军先生 

证券事务代表 赵军会女士 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

本次活动主要采用解答投资者提问的方式进行，本次活动

的会谈纪要如下： 

投资者：公司产品中，护创膜和胸膜增速较慢，脑膜为什



么比其它产品增长快？ 

冠昊生物：公司脑膜建产品进入市场前，强生公司的脑膜

产品已上市几年，做了大量的市场培育工作，有一定的市场基

础，我们进入后，由于产品技术领先，增长较快。 

护创膜现在被认定为敷料类产品，敷料类产品价格普遍较

低，公司正在申请分类成人工皮肤类产品。 

胸膜的问题以前回复过多次，适应症较广，正在进行“拆

证”工作，以期得到更有针对性的产品定位。 

投资者：去年至今，不断看到公司管理层离职，是什么原

因？ 

冠昊生物：原副总经理、核心技术人员郭晓明博士是因身

体原因离职，他与公司签订了终身保密协议。 

公司目前发展到新的阶段，原负责营销工作的副总经理张

洪涛先生以及副总经理、董事会秘书赵文杰先生因个人原因选

择离开公司。 

投资者：公司现是否到了发展瓶颈？从去年到今年没有太

大增长？  

冠昊生物：从报表上看增速有些低，从增长额看基本稳定

在二三千万元左右。公司在努力增收，通过适宜计划，我们希

望把使用脑膜建作为一种使用规范进行推广，促进业务量增

长。 

投资者：上半年利润下滑原因？ 

冠昊生物：定期报告中有较详细说明，主要是去年 3 月份

搬到新的产业园区后，折旧摊销及运行费用增长所致。 

投资者：公司有没有考虑向海外发展？ 

冠昊生物：因为生物医药行业的特殊性，暂时没有向海外

大规模发展计划。 

投资者：公司美容产品进展？  

冠昊生物：从胸膜拆证出来的一个产品组织补片正在注册



申报阶段。 

投资者：公司除上述三个产品外，还有哪些研发产品准备

上市？ 

冠昊生物：组织补片，按目前进度，估计明年上半年能获

批。 

投资者：预计脑膜未来增长能达到多少？ 

冠昊生物：以往几年，每年大概二、三千万的增长。 

投资者：颅脑探测仪是否开始销售？ 

冠昊生物：还没有，按目前进度，希望年底可以获批。 

投资者：ACI 产品毛利会达到多少？ 

冠昊生物：与销量有关，因为 GMP 车间的折旧摊销和运

行费用较高，主要是人员费用、耗材、水电费等。 

投资者：目前有几个产品在做临床试验？ 

冠昊生物：临床实验的有两个，组织补片和骨修复材料。 

投资者：看到公司公告开始做股权激励，感觉激励力度较

小？ 

冠昊生物：本次方案主要依据公司目前经营状况，考虑公

司成本及员工资金承受能力。 

投资者：看到公司投资聚生医疗公司的 PEEK 材料，公司

还会增持吗？ 

冠昊生物：目前是 22%，只要能控制即可，不一定要控股。 

投资者：公司成立孵化器公司的原因，以及它的定位？ 

冠昊生物：这个还是建议大家看公告，上面介绍得很详细。 

投资者：公司是干细胞产业化联盟之一，对公司有何影

响？ 

冠昊生物：由于目前还没有适合产业化的干细胞行业产

品，公司关注但暂未涉足。 

投资者：招股书中有提到公司要收购兼并，有何进展？ 

冠昊生物：今年中报有相关公告，请查阅。公司在选择投



资相关行业企业时，我们有高科技行业的产业化经验，达不到

条件的不会投的，例如关注其技术的先进性等。 

附件清单 无 

日期 2013年 9月 16日 

 

 


